

die Konsum-Verzeigungen im Jahr 2002

Sven Schendekehl

Jedes Jahr erwarten wir mit Spannung das neue Verzeichnis der polizeilichen Aktivitäten.

Der Jahrgang 2002 der Schweizerischen Betäubungsmittelstatistik ist nun erschienen. Uns interessieren natürlich speziell die Verzeigungen wegen Kiffens. Eine massive Zunahme aller relevanten Positionen ist zu verzeichnen. 36'216 Verzeigungen wegen Kiffens in einem Jahr in der Schweiz – eine unglaubliche Zahl. Um sie etwas fassbarer zu machen folgende kleine Rechnung: 36'216 Verzeigungen pro Jahr entsprechen...

3018 Verzeigungen pro Monat / 99 Verzeigungen pro Tag / 4 Verzeigungen pro Stunde

Das bedeutet, dass im Durchschnitt alle 14,5 Minuten irgendwo in der Schweiz ein Mensch wegen Kiffens verzeigt wird.

Die Diskussionen rund um eine «Legalisierung» sind schönes Gerede, handeln tun Polizei, Staatsanwaltschaften und Gerichte. Dabei werden sie von einem sehr scharfen und nach wie vor geltenden Betäubungsmittelgesetz unterstützt.

So beschlagnahmte die Polizei auch fast 22 Tonnen Gras, rund 1,3 Tonnen Hasch, fast 200 Kilo Öl und unglaubliche 557'262 Hanfpflanzen. Macht eine Hanfpflanze pro Minute!

Übrigens: Unsere Rechtshilfebroschüre «shit happens...» mit Tipps rund um Hanf&Recht im geltenden Gesetz kann gerne bei uns bestellt werden (www.hanflegal.ch, 079 581 90 44). Sie enthält viele Infos, die helfen können, wenn der Ernstfall eintritt. Und das tut er ja laut Polizeistatistik alle 14,5 Minuten...

Weitere Details aus der Betäubungsmittelstatistik und eine Übersicht über die letzten 29 Jahre Repression folgen in der Herbst-Ausgabe unseres Legalize it!

92 Verzeigungen wegen Öl-Konsums.
428 Verzeigungen wegen Hanfpflanzen-Konsums.
6'711 Verzeigungen wegen Haschisch-Konsums.
28'985 Verzeigungen wegen Marihuana-Konsums.
Total 36'216 Verzeigungen wegen Cannabis-Konsums im Jahr 2002.

Im Jahr zuvor (2001) wurden 32'580 Verzeigungen gezählt. Ein Plus von 11 Prozent in einem Jahr!